

# *Cristobal Marte remercie Cuba de son aide au développement du volley dans le monde*

---



La Havane, 27 janvier. (RHC/PL).- Cristóbal Marte, premier vice-président de la Fédération internationale de Volley-ball, a remercié Cuba de son aide au développement de ce sport dans bon nombre de pays du monde.

«Aussi bien dans les domaines du volley de salle que du volley de plage, Cuba joue un rôle de premier ordre car elle aide avec ses techniciens les pays qui en ont le plus besoin et surtout avec la formation de moniteurs d'éducation physique pour le volley scolaire » a-t-il signalé au cours d'une conférence de presse.

Cristobal Marte a annoncé l'appui de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes au volley cubain. Un geste de réciprocité que nous apprécions à sa juste valeur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/119747-cristobal-marte-remercie-cuba-de-son-aide-au-developpement-du-volley-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**